



HICKSON

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

LA HICKSON IMPÉRIALE IPA RAFFLE LES PLUS GRANDS HONNEURS

MONTREAL, le 6 juillet 2015. – Le 11 juin dernier, lors du Mondial de la Bière de Montréal, la bière **Hickson Impériale IPA** de la **Brasserie Les 2 Frères** de Terrebonne a remporté la médaille platine du prestigieux Concours MBIère Greg Noonan, la plus haute distinction remise lors du Mondial de la Bière.

Le concours MBIère Greg Noonan permet aux brasseries présentes au Mondial de la Bière de soumettre une ou plusieurs bières afin d'être dégustées et évaluées à l'aveugle par un jury composé de 9 professionnels. Ceux-ci jugent les bières qui leurs sont proposées sans consulter les autres membres du jury et notent chaque bière selon ses arômes, son goût en bouche, son étalement ainsi que le plaisir global procuré par celle-ci. Les prix sont remis selon le cumul des points.

Ce concours était le premier auquel la brasserie s'inscrivait, avec la toute nouvelle **Hickson Impériale IPA** dont la distribution n'avait même pas encore été commencée, preuve de la grande fierté ressentie lors des premières gorgées.

La brasserie sera présente dans la grande majorité des festivals de bières du Québec cet été et en est déjà à évaluer les prochains concours auxquels participer.

À propos de la Brasserie Les 2 Frères

La Brasserie Les 2 Frères est une véritable histoire de famille. Les frères Nicolas et Mathieu Gagnon-Oosterwaal étaient amateurs de bonnes bières comme leur grand-père et ont poursuivi les traces de leur père entrepreneur pour lancer la division Brasserie Les 2 Frères, eux qui étaient déjà partenaires dans l'entreprise Les Breuvages Blue Spike Inc. La Brasserie, qui célébrera son premier anniversaire en août 2015, opte pour des recettes uniques de grande qualité, pour créer des bières à savourer entouré des gens que l'on apprécie.

-30-

Source

Daphné Trahan-Perreault,
Coordonnatrice marketing, Les Breuvages Blue Spike Inc.
514-739-9112 poste 231
d.trahan-perreault@bluespike.ca

